



10 Pièces

435 m²

Réf. KP1-14929

3 290 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co exclusivite sur les hauteurs de cagnes-sur-mer, face au village médiéval des hauts de cagnes, cette remarquable propriété bénéficie d'une position dominante offrant un environnement calme et verdoyant, ainsi qu'une vue panoramique sur la mer, le vieux village et son château. Entièrement rénovée avec des prestations de qualité, cette demeure développe environ 435 m2 habitables. Les espaces de réception comprennent un vaste salon avec salle à manger, une cuisine ouverte, prolongés par une grande terrasse invitant à profiter pleinement du panorama. La propriété propose 6 chambre en suite, ...

Exclusive listingset on the hills above cagnes-sur-mer, overlooking the medieval village of les hauts de cagnes, this remarkable property enjoys a commanding position in a peaceful, leafy setting, offering panoramic views of the sea, the old village and its castle. Fully renovated to a high standard, this residence offers approximately 435 m² of living space. The reception areas comprise a spacious living room with dining area and an open-plan kitchen, opening out onto a large terrace where you can fully enjoy the panoramic views. The property features six en-suite bedrooms, each with its own ...

KRETZ REAL ESTATE

100 rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

